

Chères et chers collègues,

2021 s'achève avec son cortège d'ombres et de lumières et 2022 s'annonce comme une sortie du tunnel. Il est essentiel d'apprécier cela de manière optimiste et de nous engager avec la vigilance de règle dans cette nouvelle année. La crise sanitaire est encore présente et le virus circule toujours sous des formes variées qui impactent régulièrement nos familles et notre quotidien.

La transformation de la voie professionnelle arrive à sa troisième année et la session d'examen qui se profile rendra compte bon an mal an de sa mise en œuvre. Elle sera marquée par la modification des conditions d'obtention du baccalauréat professionnel à l'oral de contrôle.



Plus que jamais, le travail des compétences est essentiel, tant du point de vue de la validation des examens que de l'insertion professionnelle. En effet, dans le contexte que nous connaissons depuis deux ans, celle-ci sera liée non pas au diplôme, mais au niveau de compétence acquis.

Je vous souhaite une très belle année 2022, que j'espère donc plus sereine et ouverte, faite d'un renouveau social qui nous permettra de retrouver les liens qui nous unissent professionnellement.

Qu'elle soit pour vous synonyme de santé et de bonheur au quotidien, d'accomplissements personnels et professionnels.

Prenez soin de vous !
Belle année 2022 !

Eric AUJAS, IEN Lettres-Histoire et Géographie